



7 Pièces

250 m²

Réf. 84910560

1 490 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité, nichée au sein d'un domaine prestigieux, cette somptueuse villa d'architecte de 250 m² s'établit sur un vaste terrain plat de 2500 m², promettant tranquillité et intimité. Sa position dominante et son orientation Sud/Sud-Ouest lui confèrent une luminosité exceptionnelle tout au long de la journée. Dès l'entrée, vous serez accueilli par un hall généreux, ouvrant sur une élégante salle à manger où se mêlent convivialité et raffinement. La cuisine, moderne et parfaitement équipée, est conçue pour répondre à tous vos besoins tout en offrant un espace agréable pour la préparation ...

Nestled in a prestigious estate, this sumptuous 250 m² architect-designed villa sits on a vast 2500 m² flat plot, promising tranquility and privacy. Its dominant position and south/south-westerly aspect provide exceptional light throughout the day. As soon as you enter, you'll be greeted by a generous hallway opening onto an elegant dining room where conviviality and refinement come together. The modern, fully-equipped kitchen is designed to meet all your needs while providing a pleasant space for preparing meals. The double living room is the heart of the house, with a fireplace adding a ...

OLICA REALTY

8 allée de la pinède - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

